
FDP Werra-Meißner

FDP-KREISTAGSFRAKTION BESUCHT HESSEN SOUND

07.02.2024

Im Rahmen ihrer Unternehmensbesuche informierten sich Mitglieder der FDP-Kreistagsfraktion bei dem Veranstaltungstechnikbetrieb Hessensound auf dem Hessenring in Eschwege. Hessensound beschäftigt 12 festangestellte Mitarbeiter und ist auf rund 200 Events im Jahr deutschlandweit aktiv. Das Dienstleistungsangebot umfasst Bühnen-, Ton-, Licht- oder Medientechnik. Als Meisterbetrieb bildet das Unternehmen Fachkräfte für Veranstaltungstechnik aus. Ob Betriebsfeiern, Festivals, Circus, Hessentag oder Frankfurter Buchmesse, die Firma Hessensound genießt aufgrund ihrer zuverlässigen und professionellen Arbeit einen guten Namen in der Veranstaltungsbranche.

Mit dem Soundgarten in Bad Sooden-Allendorf hat die Firma ein musikalisches und kulturelles Highlight in der Region etabliert. Mittlerweile hat sich der Soundgarten zu einem Pop-Up-Event für Besucher:innen aus ganz Deutschland entwickelt. Wincent Weiss, Nico Santos, LEA, Max Giesinger, Torsten Sträter, Johannes Oerding oder Bülent Ceylan, die Liste der Stars, die das Werra-Ufer bereits besucht haben, ist lang! Trotz kommunalpolitischer Knüppel, die die Regierungskoalition in Bad Sooden-Allendorf dem aufstrebenden Unternehmen im wahrsten Sinne des Wortes zwischen die Beine geworfen hat. Durch den überwältigenden Bürgerentscheid im Oktober wurde deutlich, dass SPD, Grüne und Freie Wähler nicht den mehrheitlichen Willen der Bürgerinnen und Bürger vertreten haben. Das Ergebnis hat Hessensound nun mehr Planungssicherheit für zukünftige Investitionen und die Entwicklung des Soundgartens ermöglicht. Für das kommende Jahr ist bereits Wincent Weiss wieder gebucht. Die FDP-Kreistagsfraktion zeigte sich beeindruckt von dem Engagement und Erfolg des Unternehmens.

Bild: v.l.: Dr. Erhard Niklass, Ute Alig-Götting, Dr. Claus Wenzel, Mario Borschel von

Hessensound und Ekkehard Götting